



# Communiqué de presse

Avignon, le 17 février 2022

## Manifestation des agriculteurs devant Auchan Mistral 7 Avignon : La Chambre d'agriculture de Vaucluse se mobilise

À l'appel des organisations syndicales Jeunes agriculteurs et FDSEA des Bouches du Rhône du Gard et du Vaucluse, entre 40 et 50 exploitants agricoles se sont rassemblés mercredi 16 février 2022 à 8h devant la Chambre d'agriculture de Vaucluse pour partir manifester devant le Magasin Auchan Mistral 7 à Avignon.

Face à l'augmentation de leurs charges, due à la hausse du prix de l'énergie, des engrais, des produits phytosanitaires, des matières premières comme le fer et le plastique, ils réclament une rémunération plus juste de leurs productions et l'application de la loi Egalim2.

En effet cette dernière adoptée fin 2021 doit protéger les revenus des producteurs français lors des négociations commerciales annuelles entre grande distribution et industriels, pour fixer le prix des produits vendus dans les grandes surfaces. Or le prix d'achat appliqué est resté le même, voir a baissé.

Le GNR (carburant agricole) a doublé depuis un an, le prix de l'engrais a triplé et les agriculteurs ne peuvent répercuter la hausse de leurs charges d'exploitation sur les prix de vente car la grande distribution rechigne à appliquer la loi Egalim.

Présente aux côtés des manifestants, la Présidente de la Chambre d'agriculture de Vaucluse **Georgia Lambertin** s'est entretenue avec le directeur du magasin pour l'alerter sur la nécessité de trouver rapidement des solutions pour la survie des producteurs. Elle a également insisté sur le fait que la grande distribution se doit de défendre les producteurs et de sensibiliser les consommateurs à ces enjeux, en déclarant : « vous devez réinstaurer un dialogue transparent avec les consommateurs et les informer que si les coûts augmentent, ce n'est pas pour que les agriculteurs s'en mettent plein les poches, mais bien pour nourrir la population avec des produits de qualité ».

Le Directeur d'Auchan s'est engagé à faire remonter ces revendications et à apporter une réponse rapidement.

Les manifestants se sont ensuite rendus à Arles pour continuer le mouvement aux côtés des exploitants agricoles des Bouches du Rhône du Gard.

[chambre-agriculture84.fr](http://chambre-agriculture84.fr)



@chambre.agriculture.vaucluse

Newsletter : s'abonner ici

CONTACT PRESSE

Camille Coulange

[camille.coulange@vaucluse.chambagri.fr](mailto:camille.coulange@vaucluse.chambagri.fr)

06 07 49 59 95